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Впрошедший Всемирный год инва-
лида было много разговоров о ве-
теранах, инвалидах войны и труда.

Но жизнь людей от этого лучше не ста-
ла. Под тяжестью проводимых реформ,
при постоянном повышении цен на про-
дукты питания и предметы первой необ-
ходимости, электроэнергию, при росте
квартплаты многим пожилым людям
жить стало крайне тяжело.

В надежде облегчить свое положение
они обращаются в местные и высшие
органы власти, к депутатам, в прокура-
туру, суды, но... еще больше разочаро-
вываются, а вопросы, их волнующие, не
решаются годами.

Скажем, согласно постановлению
Верховного Совета РФ от 27.12.91
№ 2123-1, которое никто не отменял,
ветераны подразделений особого риска
имеют право на бесплатные медицин-
скую помощь и лекарства, на обеспече-
ние благоустроенной жилой площадью
и на другие льготы. Но многое из этого
остается на бумаге. Чиновники часто иг-
норируют или не знают законодатель-
ные акты.

Вот конкретный пример: много лет
добивается улучшения жилищных усло-
вий капитан первого ранга в отставке
Анатолий Токарь, проживающий в рай-
оне Зябликово. Тяжелобольной ветеран,
инвалид первой группы, он не может по-
лучить жилье, хотя закон на его сторо-
не. А что чиновники? Занимаются своим
любимым делом - отписками.

Но ведь ветеранам, потерявшим свое
здоровье в интересах государства, хоте-
лось бы к себе другого отношения. В
конце концов мы не милостыню просим!

Ликвидация комитета по делам вете-
ранов в структуре Госдумы РФ, попытки
лишить ветеранов льгот в канун 60-ле-
тия Победы являются, по мнению мно-
гих стариков, очередным покушением
на их права. В развитых странах мира
эти права находятся под защитой не
только законодательных актов, но и
правительства.

Может быть, и нам хватит обманы-
вать друг друга, делая вид, что мы забо-
тимся о пожилых и больных людях?
Ведь на деле предоставление льгот пре-
вращено в хождение по мукам.

Все это говорит о том, что идет не на-
ступление на бедность, обещанное пре-
зидентом, а наступление на ветеранов.
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Ольга ВОЛКОВА,
киноактриса:
- Я и не подозревала, что ЖКХ жи-
вет так долго! Я поздравляю всех
работников этой сферы с юбилей-
ной датой и от всего сердца желаю
им успехов, здоровья и, как ни
странно, творчества – да-да, имен-
но творчества, иначе работа пре-
вращается в пытку, становится не-
выносимой. Сейчас идет реформа
ЖКХ. Так пусть же эта реформа до-
стигнет своей цели; ей-богу, нам
пора гордиться своими коммуналь-
ными службами.

Ирина БУРЦЕВА,
водитель такси:
- У меня потолок в квартире проте-
кает второй год. Приходили из
РЭУ, устранили неполадки, через
месяц крыша опять стала проте-
кать. Снова пришли специалисты,
починили, в апреле - новая протеч-
ка... Крыша все течет, а качество
работы коммунальщиков меняется
медленно. Хотелось бы, чтобы они

работали на совесть. Тарифы рас-
тут, пусть растет и качество.

Владимир ЗОТОВ,
префект ЮВАО:
- Благодаря стараниям работников
ЖКХ москвичи живут уютнее и
комфортнее жителей большинства
городов России. От вас, уважаемые
труженики жилищно-коммуналь-
ного хозяйства, зависит, каким
воспримут наш город гости Моск-
вы и получит ли он статус одной из
самых чистых и благоустроенных
столиц мира. Желаю вам терпения,
успехов в нелегком, а зачастую и
неблагодарном труде, понимания и
поддержки жителей, чтобы они бе-
регли и приумножали то, что сде-
лано вашими заботливыми руками.

Святослав МАКАРОВСКИЙ,
директор фирмы 
«Изотопсервис»:
- Основное пожелание – повысить
качество подготовки своих специа-
листов. Это ведь самое слабое зве-

но в жилищно-коммунальной от-
расли. Только после этого можно
будет вести речь о каком-то повы-
шении культуры обслуживания на-
селения.

Михаил АГАРКОВ,
вице-президент 
РОО «Общество и право»:
- 355 лет - серьезный возраст, за
это время прошло множество пре-
образований. Приятно, что прави-
тельство Москвы постоянно выде-
ляет средства на нужды этой от-
расли. Хочется пожелать всем, чья
деятельность так или иначе связа-
на с ЖКХ, доброго здоровья и пло-
дотворной работы на благо нашего
города.

Сергей ЛЕВСКОЙ,
помощник председателя 
правления 
АКБ «Международный 
московский банк»:
- Научиться наконец эффективно
управлять жилым фондом. Будь то

ДЕЗ, ведомство, частный собствен-
ник или товарищество, везде хозя-
ин должен быть по определению.
Он и о ремонте позаботится, и
средства на обустройство найдет, и
с вандала взыщет.

Виктор АВДЕЕВ,
генерал-майор в отставке:
- Юбилярам принято говорить толь-
ко приятные вещи, и я скажу так:
тот, кто приходит на работу в ЖКХ,
взваливает на себя огромный груз
ответственности за жителей, за го-
род, за коммуникации. Это надо по-
нимать. Желаю труженикам комму-
нального фронта больших побед, и
чтобы поменьше звучало жалоб и
нареканий в их адрес.

Софья ВЕРЕЩАГИНА,
пенсионерка:
- Хотелось бы пожелать всем ра-
ботникам коммунальной службы
повышения зарплаты. И еще - не
очень дождливого лета и не очень
снежной зимы.

ЖКХ - 355 ЛЕТ. 
ЧТО ПОЖЕЛАЕМ ЮБИЛЯРАМ?

БЛИЦОПРОС

«МС» - НА TV. Еженедельно, каж-
дую среду на телеканале «Столи-
ца» москвичи теперь имеют воз-
можность смотреть программу, ко-
торая является не только тезкой, но
и, можно сказать, родственницей
нашей газеты. Программа так и на-
зывается - «Московская среда» - и
рассказывает о наиболее важных
фактах, событиях, проблемах го-
родского хозяйства. Естественно,
она включает обзор свежего номе-
ра нашей газеты. А конкретное вре-
мя эфира «Московской среды» в
вашем округе можно узнать из те-
лепрограмм, публикуемых в окруж-
ной газете. Так что до встречи на
канале «Столица»!

ДЛЯ ЧЕЛОВЕКА С РЮКЗАКОМ.
«Развитие туризма является для
Москвы одной из стратегических
задач», - заявил мэр Юрий Лужков
на открытии 4-й международной яр-
марки «Туризм и отдых». В Гости-
ный двор в нынешнем году приеха-
ли представители более 30 зару-
бежных стран мира и 70 регионов
России. По словам мэра, москов-
ские власти намерены добиться,
чтобы в столицу ежегодно приезжа-
ли пять миллионов иностранных ту-
ристов.

КОНКУРС ЮНЫХ АВТОИНСПЕ-
КТОРОВ. Во Дворце творчества
детей и юношества на Воробье-
вых горах уже в 26-й раз прошел
Московский городской конкурс-
фестиваль юных инспекторов до-
рожного движения. В конкурсе,
призванном пропагандировать до-
рожные правила среди детей и
подростков, приняли участие ко-
манды всех административных ок-
ругов. Первое место в конкурсе-
фестивале заняла команда ЦАО.
Победители прошлого года из
СВАО были вторые. На третьем
месте - команда ЮЗАО.
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НАСТУПЛЕНИЕ 
НА ВЕТЕРАНОВ?

Негромкая дата в тени грядущего
юбилея: 69 лет назад была пуще-
на первая очередь Московского

метрополитена. Движение тогда нача-
лось на участках «Сокольники» - «Парк
культуры» и «Охотный ряд» - «Смолен-
ская». С тех пор метрополитен стал не
просто извозчиком, а мощной градо-
формирующей структурой.

Для Москвы работяга-метро незаме-
нимо: нет иного способа изо дня в день
перебрасывать от 8 до 9 миллионов пас-
сажиров из пункта А в пункт Б. И осо-
бенно остро осознаешь роль метро в на-
шем бытие, когда в отлаженном транс-
портном механизме случаются сбои.

...Поезд бежит классическим маршру-
том - точно как в песенке Утесова про из-
возчика: «От Сокольников до парка...»
Из динамиков доносится удивительно

знакомый, но отнюдь не дикторский го-
лос: «Станция «Красносельская». Муд-
рено не узнать характерную речь Льва
Дурова. Как, впрочем, и многие другие
«звездные» голоса, которые в ближай-
шие две недели в связи с годовщиной
будут сопутствовать нам в поездках по
Сокольнической линии: Светланы Немо-
ляевой, Людмилы Гурченко...

Что же значит метро для нас, пасса-
жиров, и тех, кто спускается сюда на ра-
боту? Вначале слово Марату Салехову
из Ижевска:

- Без метро столицы нет, - рубит он. -
Бываю в Москве часто, и каждый раз
она для меня начинается со станции
«Комсомольская».

Лида Малышева - студентка. Каждый
день ездит из пригорода, и красная ли-
ния для нее стала уже родной.

- Наверное, и свидания здесь назна-
чали?

- А как же! - озорно улыбается она. -
И не раз.

В Сокольниках моей собеседницей
стала дежурная по станции Галина Мо-
чалова.

- Девятнадцать лет здесь работаю,
так что метро для меня, можно сказать,
второй дом. К юбилею, который будет
ровно через год, готовимся уже сейчас -
стараемся, чтобы пассажирам было
комфортно.

Шестьдесят девять - солидный воз-
раст. Но неправда, что метро стареет. Оно
обновляется, прирастая новыми ветками
и станциями. Тем более что от московско-
го метро «отпочковались» подземки и
других городов страны.
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